



部活動はどうなるの？

古河市では
平日は今までどおり学校部活動を行い
**休日（土・日・祝日）は
地域クラブ活動に移行します**

市内中学校9校の部活動が
すぐに移行するものではありません

**古河市の実情に応じ
段階的に移行していきます**

部活動の 地域移行って？



地域の多様な主体が運営・実施する地域クラブ活動によって、部活動を代替するものです。学校とも連携しながら多様な活動を実施します。



学校部活動

これまでは
学校が主体となって、学校ごとに教員が顧問となり、部活動を実施してきました。

やりたい部活が
学校にない…

しかし、
約15年で市内中学校の生徒数は
4,268人から3,199人に減り、
部活動の種類や部員数も減っています。

部員が少なくて
団体戦に
出られない…

市内中学校
の生徒数



同様の課題が全国にあり、国は
「部活動の地域移行」を推進しています。
「地域の子供たちは、学校を含めた地域で育てる」という考えです。



地域クラブ活動

「部活動の地域移行」により

- 学校を越えた仲間との出会い
- 有資格者や専門性のある指導者による指導
- 多様な体験、多様な世代との交流 など

が期待されます。本市でも地域の皆様にご協力をいただきながら、取組を進めていきます。

令和6年8月からは、実証事業として
総和北中学校、三和中学校、三和北中学校、三和東中学校
サッカー部の地域移行（地域クラブ活動）を始めます。

子どもたちの **＼やってみたい／** を応援できるように
安心して活動できる環境を整えていきます

